

REFLEXION

El video relata que todos los seres humanos somos diferentes, ya que tenemos creencias, culturas, color de piel y formas de pensar distintas a los demás y que esto no importa en lo absoluto, todos los seres humanos tenemos los mismo deberes y derechos ya sea en lo laboral, académico, social, espiritual y cultural.

El ser de color o tener diferentes creencias entre otros no nos hace mas ni menos que nadie; una vez en mi antigua escuela discriminaban a una niña por su apariencia física, le hacían comentarios como “que fea eres” “cámbiate esa cara” “no deberías existir” “pareces patito feo” esto llevo a la niña a caer en depresión yo al verla así trate de ayudarla dándole consejos y tratando de motivarla para que se sintiera mejor porque no me gustaría estar en su lugar y no tener a nadie que me ayude a superar mis miedos e inseguridades mis palabras fueron “cámbiate eres hermosa” “ignora los malos comentarios”

